

## News Release



平成24年11月5日

### 「ツルハ」と「ユニ・チャーム」 車椅子 10 台を札幌市社会福祉協議会へ寄贈

株式会社 ツルハホールディングス

株式会社ツルハホールディングスとユニ・チャーム株式会社は、札幌市社会福祉協議会へ車椅子を 10 台寄贈させていただきますことをご報告申し上げます。

ツルハグループでは、「お客様の生活に豊かさと余裕を提供する」という理念に基づき、地域のお客様に豊かで快適な暮らしづくりを支援することを目指し、微力ながら社会貢献活動を継続して行っており、この活動の一環として 2000 年より各地域の社会福祉協議会を通じた車椅子の寄贈を継続して行っております。

なお、ユニ・チャーム株式会社との共同での寄贈台数は今回までで 130 台となり、これまでの寄贈台数は合計で 635 台となりました。

#### 記

1. 寄贈日 2012 年 11 月 5 日
2. 寄贈先 札幌市社会福祉協議会へ車椅子 10 台寄贈
3. 各地の車椅子寄贈の状況（2000 年 11 月から現在まで）

地区	寄贈台数
北海道	240 台
東北地区	294 台
関東・甲信地区	101 台
合計	635 台

各地の寄贈先詳細は、弊社ホームページ (<http://www.tsuruha-hd.co.jp/csr/>) をご参照ください。

以上

本件に関するお問い合わせ先

株式会社ツルハホールディングス

広報・IRグループ

TEL:011-783-2755